



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Hans-Jürgen Ringgenberg, SVP-Fraktion: Was geschieht gegen den Kriminaltourismus?**

Autor/in: [Hans-Jürgen Ringgenberg](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 10. Januar 2013

Bemerkungen: Als dringlich eingereicht
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Es ist hinlänglich bekannt, dass die Zahl der Einbrüche und Verbrechen im Vergleich zum Vorjahr in unserer Region stark zugenommen hat. Über 1/3 mehr Einbrüche wurden und werden in vielen grenznahen Gemeinden des Baselbiets registriert. Es ist mittlerweile unbestritten, dass aufgrund des florierenden Kriminaltourismus die Mehrzahl der Täter aus Osteuropa stammt.

Trotz dieser Tatsache hat man als Bürger und Bürgerin nicht den Eindruck, dass die Regierung ernsthaft gewillt ist, dagegen etwas zu unternehmen. Die Verunsicherung in der Bevölkerung nimmt deshalb stetig zu und das Schutzbedürfnis steigt.

Es stellen sich heute folgende dringlichen Fragen:

1. Was unternimmt die Regierung konkret gegen den Kriminaltourismus ?
2. Sind Massnahmen zur besseren Überwachung der Grenzübergänge geplant ?
3. Steht die Regierung diesbezüglich in Kontakt mit den Bundesbehörden ?
4. Sind personelle Massnahmen notwendig und konkret vorgesehen ?
5. Bestehen auf kantonaler Ebene gesetzliche Lücken zur effizienteren Bekämpfung der Kriminalität ?